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井上明夫新聞 ～日田市議会だより～ 

実りの秋となりました。この時期まわりをみわたすと 

稲穂をはじめとする自然の美しさに改めて感動します。 

 環境保護団体の全国ネットワークが「日本の環境首都 

を決めるコンテスト」をやっていて、自治体がいかに環 

境に配慮したマチづくりをしているか、順位をつけてい 

ますが、日田市は昨年度の順位が全国８位でした。 

住んでいると実感がわきませんが、「ゴミの分別」など  

市民が努力していることは、確実に認められているよう 

です。日田市は環境問題には力を入れているので、改善 

すべき点はどんどん指摘しましょう。 

 

９月議会(平成１８年度第３回定例会) 

日田市議会の新しい定数は「２８」に決定！！ 
来年４月の市議会議員選挙を控え、「議員定数は合併特例定数の３４人から減らして３０人

以下にしなければいけない」ということで、審議が続けられてきましたが、９月議会最終日

に「定数２８とする条例案」が提出され、２９対３（共産党の３名は３０人を主張）の賛成

多数で可決されました。        [県内の中規模市(人口 4 万～9 万人)の議員定数]  

右の表を見ればわかりますが、他の市         (＊人口は 17年度国勢調査速報値) 

と比較しても、日田市の議員定数は多く 

はありません。「今後の市の財政状況」 

｢合併で広くなった面積｣など考えると、 

妥当な人数で決着したと言えます。 

しかしながら、今回「議会」や「議員」に

寄せられたいろいろな意見を真摯に受け止

め、今後とも、地に足のついた議員活動をつ

づけていきます。 

（「井上明夫新聞１３号」の表の｢豊後高田｣の記述は「豊後大野」に訂正します。） 

企業誘致用に西有田の土地の先行取得を決定 
 土地開発公社は、大新東がかつてテーマパーク用に確保していた西有田の土地３９ha を買

収することを９月の理事会で決定しました。金額は当初の予定の５億円から４億５千万円ま

で下がりました。最近の企業立地では、操業までの時間短縮がカギであり、以前のような「決まっ

てから土地を探す」やりかたでは進出する企業もありません。 

日田出身で元通産事務次官の広瀬知事もこの土地には関心を示しているとのことであり、

広瀬知事在任中の今こそ、日田への企業誘致を促進する千載一遇のチャンスです。 

自治体名 人 口 定数 議員 1人当人口 

中 津 84,372 30 2,812 

佐 伯 80,290 30 2,676 

日 田 74,159 28 2,649 

宇 佐 60,807 30 2,027 

臼 杵 43,356 26 1,668 

豊後大野 41,551 26 1,598 



☆井上明夫の一般質問要旨☆ 

① 総合球技場等スポーツ施設全般の充実について 
[質 問] サッカー･ラグビー両協会から 8,000 人分の署名を添えた「総合球技場建設を求 

める要望書」が提出されている。また、野球などスポーツ施設全般についても、 

県内の同規模の市と比べて見劣りする現状だが、市はどう考えるか？ 

[答 弁] スポーツの振興と施設の充実は重要な課題であり必要性は理解しているので、 

    協議会の中で計画を立てて今後検討して行きたい。 

② ドクターヘリの臨時へリポートの増設について 
[質 問] ドクターヘリは久留米大学病院から飛来する所要時間が、目的地が日田市内の 

どこであれ格差がないのが特徴なので、へリポート数を増やすべきではないか？ 

[答 弁] 現在旧市内に３ヶ所・旧郡内に１２ヶ所あるが、緊急時に対応の可能な場所を 

    調査し、臨時ヘリポートを設定しておく方向で調整したい。 

③日田産の木材の公共施設への積極的な使用について 
[質 問] 日田の経済の活性化や環境整備の意味で、日田産の木材を学校・市営住宅等の 

    公共施設に積極的に使用することについて市はどう考えるか？ 

[答 弁] 学校施設には近年地場産材の使用を進めているので、計画中の三隈中体育館で 

    も考えたい。市営住宅は城内団地の建て替えを計画している。木造 3階建ては敷  

    地の関係で難しい面もあるが、内装材等可能な限りの地場産材の使用を実行して 

    行きたい。 

④このほか、｢環境首都コンテスト｣に対する日田市の取り組みについ

て質問しました。 

（９月議会での審議事項に関しては１１月 1 日付市報の「市議会だより」も御参照ください） 
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井上明夫ホームページとブログを開設！！アドレスは下記のとおりです。 

検索エンジンで「日田市議会議員 井上明夫」で探す事もできます。 
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✿ご意見・ご感想等、下記の連絡先までお寄せ下さい✿ 

[連 絡 先]   井上明夫  〶877-1103 日田市鶴河内町４２７９ 

TEL.0973-28-2750／FAX.0973-28-2227／E-mail aiforest@lime.ocn.ne.jp 


